



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>207 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MM1622VM</b>
Prix	<b>850 000 €</b>

Vallauris

Maison à vendre (06220)

Splendide villa de 207 m<sup>2</sup> entièrement rénovée sur un terrain de 1 400 m<sup>2</sup> avec une piscine hors sol, située dans un environnement verdoyant. Terrain piscinable. La villa est divisée en deux appartements. Accès individuel. Le premier appartement de 3 pièces de 80 m<sup>2</sup> climatisé est situé au rez-de-chaussée avec une grande terrasse de 60 m<sup>2</sup>. Il est composé d'une cuisine semi ouverte sur le salon, de 2 chambres, une salle de douche avec WC, et un WC invité. Une grande cave attenante. L'appartement principal, 5 pièces de 128 m<sup>2</sup> climatisé, est situé au premier étage et bénéficie d'une ouverture sur une ...

*Steps away from town center : Magnificent villa of 207 sqm, completely renovated on a plot of 1,400 m<sup>2</sup> with swimming pool. At present the villa is divided into two apartments. On the ground floor, an air-conditioned 2 bedroom apartment of 80 sqm opening onto a large terrace of 60 sqm. Consists of a living room, a semi-open plan kitchen, 2 bedrooms, a shower room with toilet, plus a guest toilet. A large cellar. The 1st & 2nd floor offers a 4 bedroom apartment of 128 sqm opening onto a terrace of 40 sqm. Consists of a spacious living-dining room of 40 sqm with a closed fireplace, an ...*

## **CAPITOLE INTERNATIONAL**

15 bd Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

